

Martes 07 de febrero 2012

El Financiero Exasperación de Alemania y Francia con Atenas (Reuters, AFP) ATENAS/PARÍS, 6 de febrero.- La canciller alemana, Angela Merkel, llamó el lunes a Grecia a decidir de una vez si acepta las duras condiciones impuestas a cambio de un nuevo rescate de la Unión Europea (UE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI), pero los líderes políticos del país heleno respondieron postergando su decisión por otro día más. Un fracaso a la hora de cerrar el acuerdo para obtener los 130 mil millones de euros (170 mil millones de dólares) del rescate -gran parte del cual financia Alemania- podría llevar a la nación mediterránea a una caótica suspensión de pagos que podría poner en peligro su futuro en la zona euro. Merkel, quien se reunió en París con el presidente francés Nicolás Sarkozy, expresó la exasperación que viven los líderes de la zona euro ante lo que parece una interminable historia para que Atenas acepte definitivamente las condiciones de austeridad y las reformas exigidas por sus financistas. P.C. Europa, Grecia, FMI, rescate financiero, crisis Fondos de inversión inician el año con el pie derecho Clara Zepeda Hurtado Ante la disminución de la aversión al riesgo en enero, la industria de fondos de inversión inició con el pie derecho el año, afirmó FundPro. De acuerdo con su reporte mensual, las sociedades de inversión de renta variable lideraron el ranking con ganancias que en algunos casos superaron 5 por ciento efectivo mensual. Destacó BMERINF GB, un fondo de la operadora BBVA Bancomer cuya cartera invierte en los sectores de infraestructura y vivienda, con una rentabilidad mensual de 11.20 por ciento; le siguió el fondo STER-GR B, de Gestión Santander, con un rendimiento efectivo de 7.17 por ciento. "El inicio de 2012 se mostró favorable para los fondos de inversión, alentados por la recuperación de los precios en las bolsas de valores y la mayor predisposición de los inversionistas para asumir posiciones de riesgo", precisó la firma. P.C. sistema financiero, fondos de inversión En Basilea III, México no tiene que ser el primero Jeanette Leyva Reus La fortaleza actual del sistema bancario mexicano permite que la entrada de Basilea III pueda realizarse en otro momento, y no necesariamente convertir al país en "el primero de la fila" para su adopción. En entrevista con EL FINANCIERO, Moisés Tiktin, director de Banco Monex, consideró que si bien la entrada de Basilea III será positiva para el sistema bancario mundial y es útil, "México no tiene por qué ser el primero de la fila en cumplirlo". Dijo que se han hecho bien las cosas en el sistema bancario luego de las crisis pasadas, por lo que hoy el país envía señales positivas al exterior. "Creo que hay cosas en las que se puede trabajar antes de adoptar Basilea III, que se haga con calma, que se adopte pero acorde a tiempos internacionales."

P.C. sistema financiero, Basilea III, Marco legal energético despierta interés Lizbeth Pasillas / enviada LONDRES, 6 de febrero.- El marco legal actual del sector energético en México representa grandes oportunidades para las petroleras británicas, comentó John Franck, jefe de UK Trade Investment México, agencia comercial británica equivalente a Proméxico. En entrevista, el directivo sostuvo que si bien en nuestro país ya operan British Petroleum y Shell, con la venta de algunos productos, los contratos incentivados aprobados por el Congreso de la Unión en 2008 para Petróleos Mexicanos (Pemex) son una oportunidad interesante para las compañías británicas, dada su experiencia y tecnología en aguas no someras. P.C. sector energético Innesario, renegociar el TLCAN: Michael C. Camuñez Isabel Becerril Para el gobierno de EU es innecesario revisar o renegociar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), porque cuando surgen dudas o problemas, las administraciones estadounidense y mexicana las están tratando de forma bilateral. En entrevista con EL FINANCIERO, Michael C. Camuñez, subsecretario de Comercio de Estados Unidos para Acceso a Mercados y Cumplimiento, destacó que el TLCAN ha sido extremadamente exitoso para el comercio de México, Canadá y EU. "Creo que en estos momentos no hay inclinación para que hubiera una revisión" del acuerdo; "tampoco diría que hay necesidad de hacerlo". P.C. acuerdos comerciales, TLCAN Se oscurece el panorama económico internacional Isabel Becerril A pesar de la fortaleza que ha alcanzado México en el ámbito macroeconómico, no podrá eludir el impacto de la recesión europea, advierte el sector industrial, y le preocupa que el panorama económico internacional se oscurece y que uno a uno los países de la zona euro se sumergen "en las frías aguas de la recesión". Continúan latentes los problemas de sobreendeudamiento, elevado déficit en las finanzas públicas, volatilidad de los mercados e incertidumbre sobre la evolución de la economía mundial en el corto plazo. La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) señala que el intercambio comercial de México con la zona euro suma 50 mil millones de dólares, y el flujo de divisas de importantes empresas nacionales depende de sus exportaciones a esa región. P.C. crisis, economía mundial, recesión Repunta desempleo en estados afectados por la sequía Zenyazen Flores Los estados del país que enfrentan la sequía más severa de los últimos 70 años registraron en el tercer trimestre de 2011 elevadas tasas de desempleo, ya que al factor climatológico se suma al de la inseguridad y la desaceleración de Estados Unidos. En esas entidades la desocupación repunta como consecuencia de la suspensión temporal de puestos de trabajo en el sector agropecuario. Se trata de Sonora, Chihuahua, Coahuila, Durango, Nuevo León, Zacatecas, Aguascalientes, Tamaulipas y Sinaloa, estados diagnosticados con "severa sequía", y que para el periodo de referencia reportaron alto desempleo, por encima del 5.6 por ciento a nivel nacional. P.C. sequía, desempleo, entidades federativas, sector agropecuario Tratan de proteger a la industria del calzado Luciano Vázquez / Finsat LEÓN, Gto., 6 de febrero.- México inició hoy un segundo encuentro con el gobierno de China, a fin de establecer una medida de remedio comercial en contra de las importaciones de calzado procedente de ese país. Esta segunda reunión entre ambos gobiernos se da por medio de la Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales (UPCI) de la Secretaría de Economía (SE), del 6 al 9 del presente en Beijing. En el encuentro intervienen la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG) y de la Cámara de Calzado del Estado de Jalisco. P.C. China, industria del calzado Reforma Repunta 6.7% inversión en noviembre Por Mónica Ramírez Cd. de México México (07 febrero 2012).- En noviembre del 2011, los gastos de inversión fija bruta aumentaron 6.7 por ciento en relación al mismo mes del 2010, mostrando un avance mayor que el de octubre de 4.9 por ciento, señaló información del Inegi. Esto se corrobora con cifras ajustadas por estacionalidad que indicaron una mejoría en el mes en cuestión, pues la inversión creció 1.05 por ciento mensual, después de haberse contraído 0.86 por ciento en octubre respecto a septiembre. El principal impulso a la inversión provino de los gastos en maquinaria y equipo, pues éstos se elevaron 10.2 por ciento anual, destacando la parte nacional que se

incrementó 11 por ciento. Mientras tanto, la parte importada también sobresalió por un aumento de 9.9 por ciento en noviembre pasado P.C. inversión fija bruta, INEGI Prevéncrecza economía a inicios de 2012 Por Mónica Ramírez Cd. de México México (07 febrero 2012).- Para la primera mitad del 2012, la economía volverá a mostrar un ligero incremento, pues en diciembre pasado el indicador adelantado registró un leve avance de 0.04 puntos, respecto al mes previo, por primera vez en nueve meses, señaló información del Inegi. Con esto, la economía saldrá de la fase de desaceleración que había mostrado en la última parte del año, pues había estado presentando descensos hasta octubre. Con cifras revisadas a noviembre, el indicador no reflejó en ese mes ninguna variación respecto al mes previo, lo que señalaba para ese entonces un estancamiento en la actividad económica para los primeros meses del 2012. El indicador adelantado tiene como finalidad anticipar los ciclos de la economía en el corto plazo, de acuerdo con la metodología del Inegi. P.C. INEGI, pronósticos, crecimiento económico, indicador adelantado Acelera crisis quiebras en Europa Por AFP Frankfurt Alemania (07 febrero 2012).- La crisis de la deuda soberana aceleró el ritmo de las quiebras en Europa en 2011, amenazando 1.5 millones de empleos, según un estudio publicado este martes por el grupo alemán Creditreform. En 2011, 174 mil 917 empresas se hallaron en suspensión de pagos en Europa occidental, una cifra estable pero que se mantiene en un nivel muy elevado desde 2009. En total, 1.5 millones de trabajadores europeos asistieron el año pasado a la quiebra de sus empleadores, cifra en alza de 7 por ciento, según cálculos de este grupo especializado en el estudio de la solvencia de las empresas. El peor año fue hasta ahora el 2009, con 2 millones de empleos amenazados. Sin embargo, ello no supone necesariamente que los empleados perdieran su trabajo. La situación debería empeorar este año, según el estudio, ya que las empresas de tamaño medio reaccionan a menudo con retraso a los problemas en los mercados financieros. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Europa, crisis, sector empresarial Elevan presupuesto para sequía Por Verónica Gascón Cd. de México México (07 febrero 2012).- La Secretaría de Economía destinará 354 millones de pesos para apoyar a productores de Chihuahua, Coahuila, Durango, San Luis Potosí y Zacatecas, que son los estados más afectados por la sequía. El programa Fonaes recibió una ampliación de 200 millones de pesos en su presupuesto original de este año para atender a dichas entidades. Tan sólo en Chihuahua se han recibido 955 solicitudes de apoyo, de las cuales 205 corresponden a habitantes de municipios de la región Tarahumara, a quienes se les dará prioridad en la distribución de los recursos en la entidad, señaló Roberto Karam, encargado de despacho de Fonaes. P.C. Secretaria de Economía, Fonaes, sequía, entidades federativas Crean 400 mil pymes; quiebra la mitad Por Verónica Gascón Cd. de México México (06 febrero 2012).- Cada año, se crean entre 350 y 400 mil pymes en el País, pero la mitad cierra al año y sólo 10 por ciento pasará de los cinco años de vida, advirtió la Confederación Nacional de Cámaras Industriales. El organismo advierte que la alta mortalidad de estos negocios se debe al entorno en el que realizan su actividad, ya que tienen problemas para modernizarse e integrarse a cadenas de valor; y la forma en la que son administradas. "La economía mexicana necesita equilibrar el funcionamiento de sus motores para elevar la contribución del mercado interno y reducir la dependencia de unas cuantas empresas y sectores. Fortalecer a las pymes es una de las mejores opciones para lograrlo", advirtió la Confederación. P.C. pymes, sector empresarial El Universal Despedirá Grecia a 15 mil empleados Redacción | El Universal ATENAS — La coalición gobernante de Grecia cedió a las exigencias de reducir empleos del servicio público, al anunciar la eliminación de 15 mil puestos, poco después de haber postergado las negociaciones en búsqueda de un plan de austeridad. El anuncio representa un importante cambio de rumbo en la política griega, ya que los empleos del gobierno habían estado hasta ahora protegidos durante la grave crisis financiera del país, que inició aproximadamente hace dos años. El ministro de la Reforma del Sector Público, Dimitris Reppas, dijo que la reducción de puestos se llevaría a cabo bajo una nueva ley que autoriza tales despidos. P.C. Grecia, desempleo, crisis Peso mexicano fortalecido por mejora en economía de EU Ricardo Jiménez | El Universal El peso mexicano, contra todos los pronósticos, reporta una apreciación de 9.9% en lo que va de este año, y es una de las monedas que registra una mayor recuperación de la región de Latinoamérica, junto con el real brasileño, el cual muestra una ganancia de 8.7%. Por su parte, el peso chileno representa un saldo positivo de 7.5%, mientras las monedas colombiana y peruana registran sostenidas recuperaciones. P.C. tipo de cambi, peso Sector aeroespacial, estratégico para IED Eduardo Camacho | El Universal Al recibir más de 704 millones de dólares entre 2008 y 2010, y más de mil 200 en 2011, la industria aeroespacial se ha convertido en uno de los sectores estratégicos para México, tras lograr la atracción de inversión que ya da resultados importantes. José Antonio Torre, subsecretario de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía, destacó que este nicho industrial genera miles de millones de dólares y es fuente de empleos especializados, detonando innovación y un mayor valor agregado en la cadena productiva. De 1999 a 2007, la IED para este sector sólo fue de 8.2 millones de dólares, mientras que en 2008, 2009 y 2010, la inversión alcanzó cifras históricas al recibir 242, 207 y 255 millones de dólares, respectivamente, de acuerdo con la Dirección General de Inversión Extranjera (DGIE), mientras que en 2011 fueron mil 200 mdd, según cifras de la Federación Mexicana de la Industria Aeroespacial (FEMIA). P.C. inversión extranjera directa, sector aeroespacial El Economista Inversión fija bruta crece 6.7% en noviembre Redacción / El Economista El instituto de estadísticas dio a conocer en su comunicado mensual que la Inversión Fija Bruta del país creció 1.05% durante el mes de noviembre del 2011. Dicho indicador que representa los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, así como los de construcción registró un incremento de 6.7% en términos reales en su comparación anual. Por componentes, los gastos en maquinaria y equipo total aumentaron 2.80% y los de construcción 0.16% en el periodo referido, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). P.C. inversión fija bruta, INEGI México se aleja de una desaceleración: INEGI Redacción / El Economista Durante el mes de noviembre del 2011 el instituto de estadísticas dio a conocer su reporte mensual del Sistema de Indicadores Cíclicos, en el que se estima una expansión económica a futuro. El Indicador Adelantado, que refleja la posible tendencia a futuro de la economía nacional, se localizó entre la fase de desaceleración y expansión al registrar un valor de 100.2 puntos y no observar cambio con relación al mes anterior. Por su parte, el Indicador Coincidente se ubicó en la fase expansiva del ciclo económico al registrar un valor de 100.8 puntos, lo que representa un incremento de 0.04 puntos respecto al mes anterior, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía

(INEGI). RDS P.C. INEGI, desaceleración, indicadores cíclicos Bolsas de Europa recortan pérdidas y cierran con leve caída Reuters Las acciones europeas retrocedieron este martes, pero recortaron pérdidas al cierre de la sesión y se mantuvieron cerca de máximos de seis meses por el optimismo que genera que Grecia finalmente está avanzando hacia un acuerdo que la podría ayudar a evitar una cesación de pagos. El índice paneuropeo FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró con un descenso de 0.28%, a 1,072.19 puntos, luego de haber tocado un piso a 1,065.07 puntos más temprano. P.C. sistema financiero, bolsas de Europa Brent cotiza encima de los 117 dls por barril Reuters Londres - El petróleo Brent subía este lunes a su mayor nivel en seis meses, al superar los 117 dólares por barril, debido a que la amenaza de Irán de interrumpir los envíos de crudo a algunos países de Europa contrarrestaba las preocupaciones sobre un incumplimiento de pagos de Grecia. La prima del Brent sobre el crudo estadounidense se amplió a más de 20 dólares por barril, el nivel más alto desde octubre, en medio de una ola de frío que afecta a Europa y las crecientes tensiones entre Occidente e Irán. P.C. crudo, petróleo, Brent, precios Precio de granos, a la espera de informe de USDA AFP Nueva York.- Los precios del maíz, el trigo y la soja evolucionaron sin una tendencia clara el lunes en Chicago, en un mercado que se reposicionaba antes de la difusión de importantes informes agrícolas en Estados Unidos. "Los precios (del trigo y de la soja) están en alza, el mercado se prepara para la publicación el jueves del informe del USDA", revelaron los analistas de la firma Allendale, en referencia al informe mensual sobre la oferta y la demanda que será publicado por el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por su sigla en inglés). "El mercado va a concentrarse en los esperados recortes (de la producción) en América Latina, sobre todo en relación al maíz argentino", muy golpeado tras semanas de sequía, estimó Dax Wedemeyer de US Commodities. P.C. Estados Unidos, agricultura, granos, maíz, precios, Disminuye riesgo en economía global: Banxico Leonor Flores / El Economista La probabilidad de un evento catastrófico para la economía mundial por la crisis en Europa se redujo, pero México ha entrado en un proceso de franca desaceleración con problemas estructurales y persistencia de incertidumbre y volatilidad financiera. Así lo consideraron en lo general y en lo particular los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México, según se revela en la primera minuta del 2012 a la cual asistieron el secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade; el subsecretario del ramo, Gerardo Rodríguez, así como el subsecretario de Ingresos, José Antonio González Anaya. P.C. Banco de México, crisis, economía mundial Europa, peligro para China Agencias Un agravamiento de la crisis económica en Europa es el principal peligro para China, cuya economía sigue dependiendo de la demanda mundial, indicó en un informe el Fondo Monetario Internacional (FMI). "La economía mundial está en un estado precario y los riesgos se han incrementado sustancialmente. Lo más destacable es la intensificación de la espiral negativa entre las presiones por el financiamiento de los estados y los bancos en la zona euro", indicó el FMI en un informe sobre China. Si el riesgo de volatilidad financiera proveniente de Europa se materializa, esto hundiría el crecimiento de China", afirmó. P.C. China, economía mundial, crisis, FMI La Jornada Sólo en enero ingresaron 5 mil mdd invertidos en bonos del gobierno: BdeM Juan Antonio Zúñiga Casi 5 mil millones de dólares ingresaron a la economía mexicana en enero de este año para comprar bonos del gobierno federal, con lo cual los acreedores externos de la deuda interna gubernamental poseen bonos y valores casi por 80 mil millones de dólares, una magnitud sin precedente, informó el Banco de México (BdeM). Esos recursos, que representan 27.5 por ciento del endeudamiento del gobierno federal en bonos y valores emitidos para el mercado local, fueron colocados en la reserva internacional de divisas del país y sirvieron de respaldo a una apreciación de 7 por ciento del peso en su paridad con el dólar, en ausencia de acontecimientos relevantes sobre la crisis financiera y monetaria de la eurozona. P.C. deuda, bonos, Banco de México Comisión Europea, Francia y Alemania incrementan la presión sobre Grecia Afp, Dpa, Reuters y Notimex Bruselas, 6 de febrero. La Comisión Europea (CE) advirtió que las negociaciones para que Grecia alcance un acuerdo con sus acreedores que evite una suspensión de pagos están "fuera de plazos". Según el portavoz de ésta, Amadeu Altafaj, "se tienen que tomar decisiones y la pelota está del lado griego". En tanto, el ministro de Finanzas de Grecia, Evangelos Venizelos, calificó las conversaciones de "duras". El primer ministro Lucas Papademos comentó que tras cinco horas de negociaciones el domingo, los jefes de partidos acordaron recortes salariales y otros cambios. Dimitris Reppas, titular de Reformas, anunció que 15 mil empleados estatales serán despedidos este año. En Washington, el economista jefe del Fondo Monetario Internacional (FMI), Olivier Blanchard, dijo que las pérdidas de los inversores privados por sus tenencias de deuda griega serán "muy grandes". La canciller alemana, Angela Merkel, y el presidente francés, Nicolas Sarkozy, dejaron en claro a Atenas que el tiempo se acaba y que la situación ha vuelto a poner nerviosos a los mercados financieros. P.C. Europa, Grecia, crisis Cae el euro Reuters, Notimex y Afp Nueva York. El euro cayó al crecer el temor a una cesación de pagos de Grecia, que pueda extenderse a otros países de la zona euro, después de que los partidos no lograron aprobar los términos de un nuevo paquete de rescate financiero. La moneda bajó 0.1 por ciento, a 1.3128 dólares. Más temprano alcanzó un mínimo de 1.3026, tras órdenes de frenar pérdidas por debajo de 1.3050 dólares. P.C. tipo de cambio, euro Estudio de OCDE sobre telecomunicación ignora la vacilante conducción del sector Miriam Posada García El estudio de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) sobre telecomunicaciones en México se da en un contexto adverso y no considera deficiencias propias de la administración en curso, como la ausencia de políticas públicas, inestabilidad en la conducción del sector (que lleva tres secretarios de Comunicaciones y Transportes, dos presidentes de la Comisión Federal de Telecomunicaciones, cuatro subsecretarios de Comunicaciones y la rotación de por lo menos tres comisionados), además de la intensa litigiosidad emprendida por los participantes en la industria contra las decisiones del gobierno, advirtió la consultoría Mediatelecom. P.C. OECD, telecomunicaciones China: nuevos líderes, ¿nuevas políticas? El Economist Intelligence Unit Periódico La Jornada Hacia el final 2012 China comenzará la transición hacia una nueva generación de dirigentes políticos, encabezada por el actual vicepresidente, Xi Jinping, proceso que durará varios meses. Tal vez los nuevos líderes deseen consolidar su posición definiendo algunas iniciativas en 2013, pero mientras ello no suceda los principios rectores de las políticas serán el consenso y el conservadurismo. No es probable que esto conduzca a tomar medidas que mejoren el ambiente de negocios, y los inversionistas extranjeros en particular parecen

resignados a un año de estancamiento. El gobierno se enfocará en el reto de administrar la disminución del crecimiento económico que ya está en marcha. The Economist Intelligence Unit prevé que las políticas se relajarán de manera muy gradual a lo largo del primer trimestre, lo cual permitirá que la economía recupere algo de vigor hacia el segundo trimestre y que el crecimiento del PIB se acelere de nuevo en la segunda mitad del año. P.C. China, sector público

Mirón: la creación de cooperativas ha permitido reducir el desempleo en el DFLaura GómezLa formación de cooperativas ha permitido a cientos de personas de entre 29 y 45 años de edad contar con un ingreso para sacar adelante a sus familias, ante la imposibilidad de reincorporarse al mercado laboral, informó el titular de la Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo, Benito Mirón Lince. Anunció que este año se realizarán cinco ferias cooperativas, donde se ofertarán bienes, servicios y productos diversos elaborados por esas unidades. P.C. Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo, cooperativas, empleo, mercado laboral

Desempleo, la mayor preocupación de los jóvenes en el mundo: informe de la ONU

paNueva York, 6 de febrero. El desempleo es, según la Organización de Naciones Unidas (ONU), la mayor preocupación de los jóvenes en el mundo, asevera el Informe Mundial sobre Juventud que se difundió en esta ciudad. Los jóvenes del mundo piden más inversiones para que haya más trabajo. Las tasas de desempleo y pobreza entre este sectorl siguen siendo altas, tras el pico de 2009 de 75.8 millones de desempleados de 15 a 24 años. P.C. ONU, desempleo, jóvenes

México, de los países de AL con menor aumento de salario mínimo en 12 años

Emir Olivares AlonsoMéxico es de los países de América Latina que presenta el más bajo crecimiento del salario mínimo en los últimos 12 años, reportan investigadores de la Facultad de Economía (FE) de la Universidad Nacional Autónoma de México. De acuerdo con un análisis elaborado por los académicos universitarios, la pérdida acumulada de ese salario entre 2000 y 2011 fue de 24.42 por ciento, “la peor” comparada con Brasil, Uruguay, Perú, Guatemala y Costa Rica. Esto conduce a que los trabajadores tengan un bajo poder adquisitivo y un inadecuado nivel de vida. P.C. UNAM, salarios, poder adquisitivo, América Latina

El País Trabajo reordenará las bonificaciones para combatir el desempleo juvenil

Manuel V. Gómez Madrid 7 FEB 2012 - 15:41 CET162 El alto nivel de paro juvenil, casi el 50%, marcará la reforma laboral que el próximo viernes aprobará el Gobierno, según se deduce de la intervención de la ministra de Empleo, Fátima Báñez, en el Congreso de los Diputados. Para ello, el Ejecutivo pretende llevar adelante una reordenación de las bonificaciones a la contratación. Es uno de los pocos anuncios concretados en la comparecencia de Báñez ante la comisión de Empleo del Congreso. El cambio en las bonificaciones, que consumen casi 3.000 millones del presupuesto de políticas activas de empleo, es uno de los anuncios constantes de los últimos Gobiernos para hacerlas más eficaces que cuando se trasladan al texto legal, donde quedan en modificaciones superficiales. Así, en la actualidad hay una gran variedad de ayudas a la contratación que de hecho las generalizan, con lo que pierden su eficacia. Báñez, como ya hiciera Valeriano Gómez o Celestino Corbacho, también ha anunciado una reordenación de esta materia, esta vez para destinarlas a combatir el desempleo juvenil. P.C. jóvenes, desempleo, reforma laboral

El Ibox remonta ante la cercanía de un acuerdo sobre Grecia

La sombra de Grecia se extiende por todas las plazas bursátiles europeas desde el inicio de la jornada y lastra los resultados de unos mercados carentes de noticias en las que anclar sus compras. El Ibox 35 cedía 0,82% coincidiendo con la apertura de Wall Street, hasta los 8.763,2 puntos. En el mercado español, los bancos han dominado la mañana con el anuncio en cascada del efecto que el Real Decreto de saneamiento financiero, aprobado el pasado viernes, tendrá en sus cuentas de resultados. Las tres grandes entidades, Santander, BBVA y La Caixa han comunicado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores que destinarán este año 12.771 millones en provisiones y capital a cumplir con la normativa. El coste para la entidad que preside Emilio Botín será de 4.300 millones de euros (a los que se suman los 1.800 millones cargados contra los resultados de 2011); de 4.000 millones para el BBVA, y de 4.471 para La Caixa. Todas las cifras sin descontar el efecto tributario. Entre las entidades de menor tamaño, Sabadell deberá hacer frente a dotaciones y requerimientos de capital por importe de 2.396 millones de euros. P.C. sistema financiero